



## Partidos definen sus candidatos al Senado a cuatro meses de las elecciones



Partidos definen sus candidatos al Senado a cuatro meses de las elecciones – El Sol de Puebla – .

A cuatro meses hasta el día de las elecciones de 2024, los institutos políticos tienen que definir sus candidatos al Senado de la República por Puebla. Por la alianza “Sigamos Haciendo Historia” Ignacio Mier y Lizeth Sánchez, la oposición “Fuerza y Corazón para México” optó por Néstor Camarillo y Ana Teresa Aranda, mientras que Movimiento Ciudadano (MC) perfiló Ramón Fernández y Alida Díaz para aparecer en la boleta.

### Nacho Mier y Liz Sánchez apuestan por Morena

La alianza electoral oficial convocó “Sigamos haciendo historia” que está conformada por el Movimiento de Regeneración Nacional (**Morena**), el Partido del Trabajo (**PT**), Partido Verde Ecológico de México (**PVEM**) definió a Ignacio Mier Velasco y Lizeth Sánchez García como sus candidatos a la Cámara Alta.

La primera fórmula para el Senado está encabezada por el actual coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, **Mier Velasco**, puesto que se le ha dado **tras perder en la carrera por la gubernatura de Puebla** que era su principal apuesta política.

[Partidos definen sus candidatos al Senado a cuatro meses de las elecciones – El Sol de Puebla – . \(eseuro.com\)](https://www.eseuro.com)